

EN EL ÚLTIMO AÑO LOS PRECIOS DE LA VIVIENDA EN CASTILLA-LA MANCHA BAJARON UN 7,3%

EL DATO DE LA SEMANA

Los accidentes de trabajo se reducen un 13% en Toledo

Durante el primer semestre de 2010 se han producido en Castilla-La Mancha 14.077 accidentes de trabajo, 1.500 menos que en el mismo periodo del año anterior. Sólo en la provincia de Toledo el descenso de la siniestralidad ha estado cercano al 13%, registrándose en los seis primeros meses del año 4.342 accidentes de carácter leve, 25 graves y seis mortales (20 han sido los trabajadores muertos en el territorio regional en este primer semestre, un 11% menos de los registrados el año pasado). Los accidentes que se producen in itinere (en carretera durante la jornada laboral) se han reducido un 2'2%.

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud de la región, **M^a Luz Rodríguez**, ha destacado que en los tres últimos años la siniestralidad laboral ha bajado un 50% (11.000 accidentes menos) y ya son 30 meses consecutivos con esta tendencia al descenso.

DATOS DE ATA

El autoempleo femenino se defiende

Durante el último lustro el número de trabajadores autónomos varones ha descendido en Castilla-La Mancha un 6'7%, mientras que el de mujeres autónomas ha aumentado en el mismo porcentaje, un 6'7%, al mismo tiempo que la pérdida de empleo autónomo es mucho más leve entre las mujeres (un 1'8%) que entre los hombres (un 7'3%). Éstos son algunos de los datos que se recogen en el informe sobre la mujer autónoma en la región, presentado esta semana por la presidenta de ATA CLM, **Rosario Moreno-Opo**.

BAJA POR CUARTO MES CONSECUTIVO

El desempleo desciende en todos los sectores en Castilla-la Mancha

Por cuarto mes consecutivo ha descendido el paro en Castilla-La Mancha. Un total de 3.926 personas desempleadas menos hubo durante el mes de julio, mes en el que la cifra de desempleados ascendió a 188.971 personas. En términos relativos esto supone una disminución de paro del 2,04%, mientras que la disminución media habida en el conjunto del país fue de 1,85%

Castilla-La Mancha también se comportó algo mejor que el resto del territorio nacional en cuanto al aumento de afiliación a la Seguridad Social al hacerlo en 5.226 trabajadores más que en el mes de junio, un 0,74%, hasta sumar 771.845 afiliados en la región. Un aumento de afiliación que también se dio en trabajadores autónomos. La consjera de Empleo, **María Luz Rodríguez**, destacó que esos

descensos de paro ha sido de maera generalizada en todas las provincias, todos los sectores productivos, en todas las edades y tanto en hombres como mujeres. Destacó que en estos cuatro meses en Castilla-La Mancha tenemos 15.000 parados menos.

El Presidente **Barreda** valoró positivamente los datos pero advirtiendo que no se pueden echar las campanas al vuelo *"porque la situación sigue siendo complicada y difícil y hay que seguir trabajando duro"*.

Para CCOO, los datos están muy ligados a la estacionalidad de la actividad económica; pero consideran que *"la ausencia de vigor en la economía y la actitud del empresariado -que sigue apostando por la temporalidad: el 94% de los contratos son temporales- no permiten el optimismo de cara al otoño"*.

V Premios Regionales de Turismo

El hotel de Toledo "Cigarral de las Mercedes", cuyo gerente, **Fernando Lleida**, aparece en la imagen ha sido galardonado, junto al Conde Fúcares de Almadén, con el premio regional de turismo que este año celebra su quinta edición. Ambos establecimientos han recibido el galardón a la Mejor Iniciativa en Calidad y Excelencia Turística por haber apostado por un concepto de alojamiento innovador y no convencional, cuidando los pequeños



detalles. Además, el jurado premió al Centro de Interpretación Turística de Guadalajara, a la Asociación de Empresarios de Hostelería y Turismo de Albacete por su iniciativa de "Desarrollo y aplicación de nuevas tecnologías y técnicas para la promoción y comercialización del turismo en Castilla-La Mancha" y al Ayuntamiento de Tragacete (Cuenca) por la iniciativa Nacimiento del Río Júcar. A Entorno Natural se le ha concedido el premio a la Mejor Iniciativa en materia de Sostenibilidad aplicada al sector turístico, categoría en la que ha recibido una mención honorífica la iniciativa "El Capricho de los Montes, un lugar sano y sin barreras en los Montes de Toledo" de las Navillas (Toledo).